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Anfrage 
 
 
des Abgeordneten Kunasek 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport 
betreffend  Uhren als Geschenke 
 
Laut Medienberichten sollen vom BMLVS zahlreiche Uhren angekauft und als 
Geschenke ausgegeben worden sein. Die Ausgaben für diese Uhren sollen 
angeblich rund 600.000 Euro ausmachen. Möglicherweise werden diese Geschenke 
auch für „externe Beschenkte“ verwendet, die mit dem BMLVS in 
Geschäftsbeziehungen stehen. 
 
 In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende  
 

Anfrage: 
 

1. Wie viele Uhren wurden vom BMLVS angekauft? 
2. Welche Kosten entstanden dadurch? 
3. Zu welchen Zwecken wurden diese Uhren verwendet? 
4. Welcher Personenkreis bekam solche Uhren? 
5. Nach welchen Kriterien wurde bei der Vergabe der Uhren vorgegangen? 
6. Wurden Uhren an Vertreter von Firmen verschenkt, die mit dem BMLVS in 

Geschäftsbeziehungen stehen? 
7. Wenn ja, an welche Firmevertreter? 
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